

Califican favorable a Arca Continental

[Ampliar Foto](#)

viernes, 07 de agosto de 2015

Fitch Ratings ratificó las siguientes calificaciones de Arca Continental, Calificación en Escala Nacional de Largo Plazo en 'AAA(mex)'; Corto Plazo en 'F1+(mex)'; emisiones de ocho Certificados Bursátiles de diferentes claves de pizarra con 'AAA(mex)'.

Las calificaciones de Arca Continental reflejan su posición de liderazgo como embotellador franquiciado de los productos de la marca Coca-Cola en los territorios del norte y occidente de México, región norte de Argentina y Ecuador.

Las calificaciones de Arca Continental están limitadas por las presiones competitivas presentes en la industria, la volatilidad en el costo de sus materias primas principales y por cambios potenciales en las leyes fiscales que podrían derivar en incrementos adicionales de impuestos a las bebidas azucaradas.

FACTORES CLAVE DE LAS CALIFICACIONES

Las calificaciones de Arca Continental están respaldadas por su posición de negocio sólida como el tercer embotellador más grande del sistema Coca-Cola en el mundo con operaciones en México, Argentina y Ecuador. La compañía ha mantenido una posición de liderazgo en cada uno de sus territorios a través de las ventajas competitivas que le brindan su extensa red de distribución, portafolio diversificado de productos, continua innovación en productos y presentaciones, así como la inversión fuerte en el punto de venta.

Además, la compañía cuenta con un portafolio diversificado de botanas dulces y saladas que complementa su negocio de bebidas; bajo la marca Bokados en México, Wise en Estados Unidos e Inalecsa en Ecuador que representa alrededor de 8 por ciento de sus ventas consolidadas.

Fitch considera que la posición de negocio de Arca Continental es sostenible en el largo plazo. Los territorios de la compañía en México, su principal mercado (aproximadamente 75 por ciento de su EBITDA consolidado), poseen características favorables de consumos per cápita de productos de la marca Coca-Cola, los cuales están entre los más altos del país y del mundo.

Asimismo, en los territorios de Argentina y Ecuador, Arca Continental ha ido fortaleciendo sus participaciones de mercado desde que inició sus operaciones en esos países. Además, el participar en la industria de bebidas que Fitch considera relativamente más estable y con menor exposición a bajas en el ciclo económico, contribuye a que la compañía mantenga una volatilidad baja en ventas y rentabilidad.